

# *Se reunió Díaz-Canel, en Londres, con empresarios de la Iniciativa Cuba en el Reino Unido*

---



Londres, 13 nov (RHC) El Presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, se reunió en Londres con representantes de empresas que integran la Iniciativa Cuba en el Reino Unido, una entidad británica creada hace más de veinte años para promover la cooperación con Cuba económica, comercial y la inversión.

Díaz-Canel subrayó la importancia de relanzar este proyecto, destaca la periodista Angélica Paredes.

Este lunes Díaz-Canel tuvo un encuentro con Philip Hammond, segunda figura del gobierno británico y Ministro de Hacienda, durante la escala de tránsito que realiza en Londres el mandatario cubano de regreso a la Isla.

Sostuvimos encuentro con Philippe Hammond, Chanceller del Reino Unido, quien visitó Cuba siendo Secretario de Estado para Asuntos Exteriores en 2016. Fue la primera visita oficial de un canciller británico a nuestro país desde 1958, escribió Díaz-Canel en su perfil en Twitter.

En ese mismo espacio digital la Cancillería cubana divulgó que el Presidente antillano y el representante del gobierno británico intercambiaron sobre temas actuales de las relaciones bilaterales.

Díaz-Canel se reunió además con trabajadores de la Embajada de Cuba y de representantes de instituciones de la Isla en el Reino Unido.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/176370-se-reunio-diaz-canel-en-londres-con-empresarios-de-la-iniciativa-cuba-en-el-reino-unido>



**Radio Habana Cuba**